



SPORTVEREIN 1930 ROSELLEN e.V.

Abteilung Tennis

Neuss, März 2012

Protokoll der Jahreshauptversammlung am 22.03.2012

Die diesjährige Jahreshauptversammlung der Tennisabteilung im Sportlerheim des SV Rosellen wurde um 20 Uhr vom Abteilungsleiter Harald Jansen eröffnet.

1. Begrüßung, Totengedenken

Harald Jansen begrüßt im Namen der Abteilungsleitung alle anwesenden Mitglieder und die Vertreter des Gesamtvereinsvorstandes.

Es wurde der verstorbenen Vereins- und Abteilungsmitglieder gedacht.

2. Genehmigung des Protokolls der JHV vom 16.03.2011

Das von Christof Niehörster erstellte Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wurde einstimmig genehmigt.

3. Bericht der Abteilungsleitung

Harald Jansen berichtet, dass sich erfreulicherweise die Tennisabteilung des SV Rosellen zur drittgrößten Tennisabteilung des Tenniskreises Neuss entwickelt hat (367 Mitglieder).

3.1. Bericht der Mitgliederverwaltung

Helga Gröver berichtet über die aktuellen Mitgliederzahlen. Das Angebot des Schnupperjahres soll wegen des weiter bestehenden Erfolgs fortgesetzt werden.

2011 gab es 53 neue Mitglieder (davon 32 mit Schnupperjahr) und 57 Abmeldungen (nur 7 nach Schnupperjahr). Insgesamt hatte die Tennisabteilung zum Jahresende 2011 352 Mitglieder (202 aktive Erwachsene, 31 passive, 115 Kinder und Jugendliche sowie 4 Auszubildende bzw. Studenten). Gegenüber 2011 ist dies leider ein Rückgang um 11 Mitglieder.

3.2. Bericht des Sportwartes

2011 waren drei Erwachsenen-Medemmannschaften aktiv:

Damen40: Nach sehr guter Leistung wurde erneut der 1. Platz in der Gruppe und damit der Aufstieg in die Bezirksklasse B erreicht.

Herren: Die neu gegründete Herrenmannschaft in der offenen Klasse hat mit leistungstarkem Spiel den direkten Aufstieg in die Kreisklasse A geschafft.

Herren30, nun Herren40: Trotz sehr guter Mannschaftsleistung wurde ganz knapp, Matchpunktgleich mit dem Gruppensieger, der Aufstieg aus der Bezirksklasse B verfehlt. 2012 werden nachfolgend zur Herren30-Mannschaft zwei Herren40-Mannschaften gemeldet. Dieter Weiß hat sich bereit erklärt, Mannschaftsführer der neuen zweiten Mannschaft zu sein.

3.3. Bericht des Jugend-Sportwartes

Olaf Richter berichtete über das sehr erfolgreiche Jahr 2012 aus Sicht der Jugendspieler und

Jugendmannschaften. Der ausführliche Bericht ist unter <http://www.sv-rosellen-tennis.de> nachzulesen (Jugend Rückblick 2011).

3.4. Kassenbericht

Agnes Kroll stellte den Kassenbericht für 2011 vor, wie er der Versammlung schriftlich vorlag (siehe Anlage). Die Stromkosten der letzten Jahre sind nun vollständig und korrekt abgerechnet. Sondereffekte wie in den letzten Jahren wird es nicht mehr geben. Besondere Kosten gab es in 2011 durch Errichtung des Schutzdaches an der Tennishütte.

3.5. Bericht der Kassenprüfer

Werner Wieneck und Heiner Rademacher bestätigten eine sehr gute Zuordnung der Belege und Buchungspositionen und beantragen die Entlastung der Abteilungsleitung.

4. Entlastung der Abteilungsleitung

Die Abteilungsleitung wird einstimmig durch die Versammlung entlastet.

5. Wahl der Abteilungsleitung

5.1 Wahl des/der Abteilungsleiters/in

Barbara Wilken-Neuhaus wird als Abteilungsleiterin vorgeschlagen und einstimmig zur Abteilungsleiterin gewählt.

5.2 Wahl des/der stellvertr. Abteilungsleiters/-in

Ralf Aigner wird als stellvertretender Abteilungsleiter vorgeschlagen und einstimmig zum stellvertretenden Abteilungsleiter gewählt.

5.3 Wahl des/der Geschäftsführers/-in

Keiner der Anwesenden hat sich bereit erklärt, dieses Amt zu übernehmen, daher bleibt es bis auf Weiteres vakant. Die Satzung der Abteilung lässt dies zu.

5.4 Wahl des/der Kassenwarts/-in

Agnes Kroll wird als Kassenwartin vorgeschlagen und einstimmig in ihrem Amt als Kassenwartin bestätigt.

6. Haushaltsplan 2012

6.1. Vorstellung des Haushaltsplanes 2012

Der Haushaltsplan 2012 gemäß der schriftlichen Sammlungsvorlage (siehe Anlage) wurde vorgestellt.

- Zuschüsse sind enthalten.
- Strom: Fehlerhafte Abrechnungen der Vergangenheit wurden nachvollzogen und nun abschließend abgerechnet. Zukünftige Kosten sind nun gut planbar.
- Anbau Tennishütte (Überdachung) wird aktuell fertig gestellt, also werden hier keine Besonderheiten/Unsicherheiten erwartet.
- Einnahmen werden weitgehend als konstant angesehen.

6.2. Genehmigung des Haushaltsplanes 2012

Der Haushaltsplan 2012 wird wie zuvor diskutiert einstimmig von der Versammlung angenommen und genehmigt.

7. Wahl der Kassenprüfer

Werner Wieneck ist bereit, ein weiteres Jahr als Kassenprüfer tätig zu sein. Egon te Kaat wird zusätzlich vorgeschlagen. Beide vorgeschlagenen Kassenprüfer werden einstimmig gewählt.

8. Antrag zur Beitragsanhebung für die Tennisabteilung

Die Tennisabteilung des SV Rosellen hat nach aktueller Kenntnis die günstigsten Mitgliedsbeiträge in der Region. Die Abteilungsleitung denkt an eine moderate Beitragsanhebung gemäß Tagesordnung. Aus der Versammlung werden folgende Mindestbeträge zur Anhebung vorgeschlagen: ca. 1 Euro für Erwachsene pro Monat und ca. 0,50 Euro für Jugendliche pro Monat. Es wird angemerkt, dass eine solche Erhöhung für eine vierköpfige Familie immerhin 36 Euro pro Jahr bedeutet. Die Versammlung ist der Überzeugung, dass dies akzeptabel ist.

Eine Anhebung von 1 Euro für Erwachsene pro Monat und 0,50 Euro für Jugendliche pro Monat wird zur Abstimmung gestellt.

Der Antrag wird mit einer Enthaltung und ohne Gegenstimme angenommen.

9. Verschiedenes

- Harald Jansen berichtet, dass Jakob Düllberg bereits einige handwerkliche Arbeiten in und an der Tennishütte geleistet hat. Er hat auch schon etwa die Hälfte der Stegplatten der neuen Überdachung angebracht. Die Windschutznetze werden wie in den letzten Jahren vom bewährten Team angebracht.
- Heidi Weiss berichtet, dass erfreulicherweise 9 Jugendmannschaften an den Medenspielen teilnehmen werden. Die Mannschaften bestehen aus bis zu 12 Spielern. Es kann aufgrund der vielen Mannschaften und der inzwischen regelmäßig sehr langen Schulzeiten oft erst gegen 17 Uhr an Schultagen oder Samstagvormittag mit den Spielen begonnen werden. Die Einzel müssen dann parallel, also auf vier Plätzen gleichzeitig durchgeführt werden. Ggf. kommt es sogar zu parallelen Spielansätzen, wodurch die ganze Anlage besetzt wäre. Heidi Weiß und Olaf Richter bemühen sich dies zu verhindern, bitten aber um Verständnis für die Situation.
- Wenn Samstagvormittag ab 9 Uhr Jugend-Medenspiele stattfinden wird sich bemüht, für Medenspiele ab 14 Uhr die Küche bereits um 13 Uhr geräumt zu haben.
- Bei Olaf wird dieses Jahr vormittags eine ehemalige Bundesligaspielerin Training geben.
- Die Abteilungsleitung bittet um sorgfältigeres und umfangreiches Wässern der Plätze, zumindest vor oder nach dem Spiel. Es gibt teils neue Schläuche und Verbindungen wurden instand gesetzt.
- Die Kosten der Überdachung konnten nicht noch weiter reduziert werden, da z.B. ein Bauantrag benötigt wurde. Die Entscheidung für das Verzinken der Konstruktion (ca. 1700 Euro) wurde gefällt, da ansonsten regelmäßig Aufwand zum Anstreichen angefallen wäre.

10. Schlusswort

Barbara Wilken-Neuhaus bedankt sich bei allen Teilnehmern und schließt die Sitzung um 21:15 Uhr.